

KfBiA e. V. plant drittes Projekt in Benin

Die Organisation „KfBiA – Königsbrunn fördert Brunnenbau in Afrika e. V.“ hat aus dem nördlichen Benin einen Förderantrag erhalten. Antragsteller ist die Christliche Gemeinde St. Georg in Parakou. Das **Dorf Koka-Sika und Engaradebou mit ihren 2000 Einwohnern** soll einen eigenen Tiefbrunnen erhalten, damit das tägliche Trink- und Brauchwasser nicht mehr aus dem durch das Dorf laufenden Fluss geholt werden muss. Die Projektbegleitung wird durch die Pfarrgemeinde von St. Georg durchgeführt. Das Kostenangebot der örtlichen Brunnenbaufirma liegt bei ca. 7000 €. Die Baudurchführung ist für Februar 2022 eingeplant.

Auf dem nachfolgenden Bild ist die Bauweise des geplanten Projektes.



Aufgenommen von Pfarrer Boris von der Gemeinde St. Georg

Siegfried Hertlen (Tel.: 08231 – 88918) steht für Fragen zu den Brunnenprojekten gerne zur Verfügung. Über die bisherigen und künftigen Projekte kann man sich stets aktuell auf der Homepage www.kfbia.de informieren.